



## El colmo: ahora avientan al “Dr. Simi” a morenistas; Mier recibe peluche en Cholula



El coordinador de la fracción de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, presentó su cuarto informe legislativo en Cholula, Puebla, donde reafirmó el compromiso de la bancada guinda para impulsar las reformas que consoliden la transformación de la vida pública del país.

En pleno evento, le aventaron un par de peluches del Dr. Simi, pero con la vestimenta guinda propia de Morena. Cabe recordar que este acto últimamente se volvió costumbre en distintos conciertos en México, tal como sucedió en los recitales de Rosalía y Pepe Madero.

El líder morenista expresó que siendo respetuoso de la ley, realizará una visita para preguntar “a las poblanas a los poblanos a los indígenas, a los obreros, a las amas de casa, a los empresarios, a los campesinos, a las madres trabajadoras, a todas y a todos, si realmente quieren que yo encabece un gobierno transformador en el estado de Puebla, porque la decisión sobre este tema es únicamente del pueblo”.

Adelantó que el compromiso de la Coalición Juntos Hacemos Historia es garantizar los recursos necesarios en el Presupuesto de Egresos de la Federación para el próximo año, porque “el que se debe de apretar el cinturón, como quiere el presidente Andrés Manuel López Obrador, es el gobierno”.

En ese sentido, aseveró que no se incrementarán los impuestos, con lo cual se beneficiará el sector empresarial y las personas más vulnerables, quienes a su vez, tienen garantizada la continuidad de los apoyos de los programas sociales.



Expresó que la misión de la cuarta transformación es desmantelar el estado de corrupción que gobiernos neoliberales gestaron en el país. Afirmó que se la Guardia Nacional será un instrumento que permita cumplir el mandato constitucional y la obligación del Presidente de proteger la integridad física y patrimonio de la población mexicana.

Mier Velazco señaló el apoyo de la gente en favor de un sistema electoral más austero y eficiente, constituido por la población. “Desde que amanece hasta que anochece, al otro día, ustedes los ciudadanos los buenos mexicanos cuentan los votos, el pueblo hace la democracia y el poder electoral lo deben tener los ciudadanos”, declaró.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/el-colmo-ahora-avientan-al-dr-simi-morenistas-mier-recibe-pelucho-en-cholula>